



NEWS

## DÉCOUVERTE ET PRÉSENTATION DE LA VILLE AUX INTERNES DU CENTRE HOSPITALIER FRANÇOIS QUESNAY

Lundi 5 décembre, Raphaël COGNET Maire et Président du conseil de surveillance du centre hospitalier François Quesnay, a rencontré les internes l'hôpital de Mantes-la-Jolie.

Publié le 09 décembre 2022

Une journée chargée, en compagnie d'Albert PERSIL, adjoint au maire en charge de la Santé, dont le but était de présenter les nombreux atouts de notre territoire et de faciliter l'installation de ces futurs médecins.

